

8.12.2007 - imprimatur 8/2007

## **Die KirchenVolksBewegung**

Wir sind Kirche hat in einem Brief den neugewählten bayerischen Ministerpräsidenten Dr. Günther Beckstein vor seiner Romreise gebeten, nicht nur die Kirchenhierarchie sondern auch das Kirchenvolk im Blick zu haben.

In dem Schreiben der katholischen Reformbewegung an Beckstein heißt es:

„Wenn Sie von katholischer Volkskirche sprechen, so sollten Sie als Mitglied einer reformatorischen Kirche nicht nur die Kirchenhierarchie sondern auch das Kirchenvolk im Blick haben.“ Denn seit dem Zweiten Vatikanischen Konzil (1962-65) haben das „Volk“ und der Glaubenssinn des ganzen Gottesvolkes („Sensus Fidelium“) auch in der römisch-katholischen Kirche einen hohen Stellenwert. Im Vorfeld seines Treffens mit Papst Benedikt XVI. am 27. Oktober in Rom hatte Beckstein erklärt, als evangelischer Christ froh zu sein, dass es in Bayern eine katholische Volkskirche gibt.

Zuletzt geändert am 02.01.2008